

Pressestelle, Mittwoch, 5. März 2014

Wie die Prinzessin erlöst wurde - Eine Aufführung des Elementarbereichs der Musikschule Mühlheim

Am Samstag, dem 29. März 2014, lädt die Musikschule der Stadt Mühlheim um 11.00 Uhr zu ihrer diesjährigen Aufführung des Elementarbereichs in das Pfarrheim St. Sebastian (Hanauer Straße 17) ein. Die Gruppen von Iris Franke, Margit Goebel, Anja Tlili, Daniela Weber und Christiane Wetzlar lassen mit Liedern, Tänzen und Musik die Geschichte der stummen Prinzessin lebendig werden. So tritt eine Gruppe als Hoforchester auf und mit dem „Tanz der Ritter und Burgfräulein“ sowie weiteren Beiträgen wird ein Schlossfest auf die Bühne gezaubert. Arzt, Wunderheiler und Stimmakrobat kommen, um der Prinzessin zu helfen. Nach einem Traum des Königs werden Boten ausgeschickt. Sie sollen in einer anderen Welt drei geheimnisvolle Farben finden, durch die sie dann auch Klänge mit ins Königreich bringen. Das Wunder geschieht – die Prinzessin wird durch den Klang der Farben erlöst.

Rund 70 Kinder, die in der Musikschule und in Mühlheimer Kindergärten die Früherziehungskurse der Musikschule besuchen, werden an der Aufführung beteiligt sein. Ist zu Beginn der Geschichte noch alles schwarz, grau und weiß, so werden die kleinen Akteure zum Ende ein Farbspektakel entstehen lassen.